

**Célébration oecuménique ACAT
6 octobre 2018 au temple d'Orange**

Entrée musicale J.M.Puli orgue

Accueil – Invocation

Seigneur, notre monde est dans la nuit.
la nuit de la violence, de la guerre de l'injustice.
La nuit de la faim et du froid.
La nuit de la peur et de la solitude.
Notre monde ressemble trop souvent à une nuit glaciale et silencieuse.
Parle, Seigneur, pour que brille ta lumière.
Que ta parole habite nos silences !
Que ta lumière éclaire nos ténèbres !
Que ta paix triomphe de nos errances !
Que ta justice renouvelle notre terre !

Pasteur Antoine Nousis

Chant : Seigneur tu nous appelles

Quelques cas positifs comme chant de reconnaissance...

« Seigneur tu nous appelles ». En effet l'ACAT répond à ton appel en se mobilisant pour la défense des droits de l'Homme et l'abolition de la torture, en France et dans plusieurs pays du monde.

Vietnam : L'avocat Nguyen Van Dai, son épouse et son assistante avaient été emprisonnés pour « activités visant à renverser l'administration populaire ». ils ont été libérés après deux ans de détention.

Liban : Monsieur Faycal Moqalled arrêté, torturé et condamné à perpétuité injustement a été libéré en 2017

Colombie : Monsieur David Ravelo, condamné à 18 ans de prison pour être le fondateur de la Corporation régionale pour la défense des Droits de l'Homme, a obtenu sa libération conditionnelle en juin 2017.

Louange

Je chanterai, Seigneur, tes merveilles,
Je te chanterai des psaumes,
Car elles ont été mises en déroutes leurs forces armées.
les puissants ont perdu leur pouvoir...
Car toi tu as un gouvernement éternel,
Un gouvernement de justice, pour gouverner les peuples de la terre.
Tu es le défenseur des pauvres.
Car toi tu te souviens de ceux qu'on assassine,
De ceux qu'on enferme dans les ghettos,
De ceux qu'on fait mourir à petit feu
Car toi qui règne, tu n'oublies pas la clameur des pauvres,
Tu entends la prière des humbles et la plainte des orphelins.
Tu défends ceux qu'on a dépouillés,
Et tu as pris en mains la cause des torturés, des déportés...
Afin qu'ils ne s'enflent pas d'orgueil ceux qui dominent, ceux qui détiennent le pouvoir.
Oui, je chanterai les merveilles du Seigneur
Je célébrerai son nom merveilleux
Ce nom rempli d'une promesse.

D'après le Père Ernesto Cardenal

Chant : Que tes œuvres sont belles

Repentance

Seigneur, l'homme créé à ton image est défiguré par l'homme.
 En contemplant le visage du Fils de l'homme,
 Ton fils crucifié et vivant parmi nous,
 Nous voulons te demander pardon.
 Pardon pour toutes nos attitudes de mépris.
 Pardon pour toutes nos paroles de violence.
 Pardon pour toutes nos lâchetés.
 Pardon pour tout ce qui retarde la venue de ton Esprit d'amour.
 Pardon pour tout le péché du monde.
 Retourne le cœur de ceux qui persécutent.
 Pardon Seigneur, et reste avec nous jusqu'à la fin des temps. Amen
ACAT à l'occasion des 40 ans de la DUDH par l'AG des Nations Unies en 1988

Silence

Chant : Quand les montagnes s'éloigneraient

Prière - Lecture biblique : Actes 12,1-17

Prédication : Pasteur Michel Bertrand

Musique J.M.Puli orgue

Confession de foi – Symbole des apôtres

Je crois en Dieu, le Père tout-puissant,
 créateur du ciel et de la terre.

Je crois en Jésus-Christ, son Fils unique, notre Seigneur,
 qui a été conçu du Saint-Esprit
 et qui est né de la Vierge Marie;
 il a souffert sous Ponce Pilate,
 il a été crucifié, il est mort, il a été enseveli,
 il est descendu aux enfers ;
 le troisième jour, il est ressuscité des morts ;
 Il est monté au ciel ;
 il siège à la droite de Dieu, le Père tout-puissant ;
 il viendra de là pour juger les vivants et les morts.

Je crois en l'Esprit Saint.
 Je crois la sainte Église universelle,
 la communion des saints, la rémission des péchés,
 la résurrection de la chair et la vie éternelle.
 Amen.

Chant : A toi la Gloire

Prière d'intercession (plusieurs membres de l'ACAT)

Plusieurs intentions entrecoupées du chant « Entends nos prières »

Nous agissons et devons continuer notre action pour tous ceux qui n'ont pas le droit à la dignité et qui souffrent moralement et physiquement.

Bahrein : Monsieur Abdulhabi Al Khawaja, défenseur des droits de l'homme est détenu injustement depuis 6 ans. Il est condamné à perpétuité pour « incitation à la haine contre le régime » après des aveux extorqués sous la torture.

Etats-Unis : Monsieur Daniel Gwynn, a été condamné à mort en 1995. Il a déjà passé 23 ans dans les couloirs de la mort dans des conditions très dures et inhumaines.

Mauritanie : Monsieur Mohamed Mkheitir est détenu dans un lieu non officiel à Nouarkchott. Depuis novembre 2017 il devait être libéré mais reste en prison en raison de « craintes pour sa sécurité » selon le gouvernement.

Osons maintenant exprimer nos plaintes et nos demandes

Seigneur, nous te prions pour toutes les équipes Acat ici présentes et les absentes et pour tous ceux engagés pour défendre les droits de l'homme, aide-les dans leurs actions. Seigneur, que ton Esprit ouvre le cœur de ceux qui restent indifférents aux souffrances de tant de tes enfants, éveille nos Eglises à l'action et à la responsabilité. Fais de nous des artisans de Paix

Seigneur, nous te prions pour que la peine de mort soit définitivement abolie dans tous les pays, Pour que les dirigeants politiques de tous les pays qui la pratiquent encore comprennent la nécessité de l'abolir, ainsi que la responsabilité qui est la leur.

Pour que tous les peuples et les opinions publiques soient persuadés que la peine de mort n'est pas un châtement juste, mais un traitement cruel, inhumain et inefficace

Seigneur, nous te prions pour les réfugiés,

Leur courage nous impressionne, leur souffrance nous apitoie.

Que l'accueil que nous leur offrirons efface dans leur cœur les marques de l'horreur.

Que parmi nous et ailleurs les séquelles de leur souffrance physique ne mettent jamais en cause leur dignité.

Seigneur, convertis leurs bourreaux à la tolérance.

Seigneur, nous te prions afin que, à travers nos différentes Eglises, nous sachions nous rassembler et œuvrer ensemble pour la dignité de l'homme. Pour que les différences ne soient pas des obstacles à nos actions mais des sources d'enrichissement mutuel.

Seigneur, nous te prions pour que dans ce monde qui évolue trop vite pour nous et rend impropre les solutions du passé, nous sachions discerner ce qui est bien et trouver les chemins à suivre. Pour cela nous devons ouvrir nos yeux, nos oreilles et notre esprit mais toi seul peut ouvrir nos cœurs. Seigneur nous te prions pour que tu nous aides à faire les bons choix et que tu nous aides à savoir que dire et que faire.

Notre Père qui es aux cieux

Que ton nom soit sanctifié

Que ton règne vienne

Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour

Pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés

Ne nous laisse pas entrer en tentation

Mais délivre-nous du mal

Car c'est à toi qu'appartiennent

le règne, la puissance et la gloire

aux siècles des siècles.

Amen !

Exhortation

Tu peux changer le monde,

Tu peux le transformer de fond en comble.

Rien ne se fera si tu ne pries pas.

Car prier c'est laisser la volonté de Dieu s'installer progressivement en toi,

A la place de ta volonté.

C'est laisser l'amour de Dieu t'envahir, à la place de l'amour de toi.

C'est, par toi, introduire le plan du père

et son amour tout-puissant parmi les hommes.

Père Michel Quoist

Bénédictio

Que le Dieu de l'espérance vous remplisse de toute joie et de toute paix dans la foi, afin que vous-mêmes vous débordiez d'espérance par la puissance de l'Esprit Saint.

Amen.

Chant de sortie : Allez vous en sur les places

Orgue

* o *